

San Antonio: SAG mantiene operativo de búsqueda tras avistamiento de serpiente cascabel

La situación fue confirmada por la directora (s) del SAG en Valparaíso, Miriam Orellana, quien señaló que el servicio recibió la denuncia por los canales oficiales y que personal del sector San Antonio realizó un recorrido de búsqueda en el lugar. “Se hizo un barrido, pero no encontramos rastros de ella. Seguimos atentos a esta situación”, indicó, agregando que el equipo regional se mantiene en alerta ante cualquier nuevo antecedente.

Desde el SAG insistieron en que, en caso de un nuevo avistamiento, las personas deben comunicarse de inmediato con las autoridades. “En ningún caso tocarla ni intentar capturarla. Solo avisarnos, porque vamos a actuar de forma inmediata”, enfatizó Orellana.

Anuncio Patrocinado

En la misma línea, el seremi de Salud (s), Carlos Zamora, confirmó que se trata de una serpiente que no pertenece a la fauna chilena, por lo que la red asistencial local también se encuentra preparada. “El Hospital Claudio Vicuña tiene a todos sus profesionales en alerta. Contamos con médicos de urgencia que saben cómo tratar este tipo de picaduras, aunque esperamos que esa situación no ocurra”, sostuvo, entregando tranquilidad a la comunidad respecto a la existencia de tratamientos en caso de emergencia.

Sobre el origen y características del reptil, el naturalista y experto en fauna silvestre José Luis Brito explicó que, a partir de las fotografías compartidas por vecinos, el ejemplar correspondería a una serpiente de cascabel diamante (*Crotalus adamanteus*), especie propia del sur de Estados Unidos y norte de México. “Es una serpiente venenosa, que se alimenta principalmente de roedores y no anda buscando humanos para atacarlos. Generalmente huye de animales grandes, pero puede morder si se siente amenazada o es pisada”, advirtió.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



El especialista planteó además que el ejemplar podría haber llegado de forma accidental al país, posiblemente a través de contenedores transportados por buques que arriban al puerto de San Antonio. No obstante, precisó que su localización es compleja, ya que se trataría de un solo individuo en una zona amplia y con baja densidad de población.

Las autoridades reiteraron el llamado a la calma, a no difundir rumores y a reportar cualquier información relevante a los organismos correspondientes, mientras continúa el monitoreo preventivo en el sector.

y tú, ¿qué opinas?